
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 
 
  

 【日時】9月11日（金）18時30分〜20時30分 
【場所】篠路コミュニティセンター １階ホール 
【出席】委員１３名 

【内容】 
① 篠路駅周辺地区の現況とまちづくりの方向性について共有 
② 今後の「活動・取組」の展開について意見交換 

第１回 地域協議会の概要 

 第１回地域協議会でいただいた主なご意見（抜粋） 

現況とまちづくりの方向性について 
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S H I N O R O  T O W N  N A V I G A T I O N 

篠路駅周辺地区の 
まちづくりを伝える 

ニュースレター 

第１回地域協議会、第１回検討委員会 
を開催しました。 

篠路駅周辺地区の新たなまちづくり計画について、第１回地域協議会が９月１１日に、第１回検討委員
会が１０月７日に開催されました。第１回目は両会とも篠路の現況およびこれまでのまちづくりの検討状
況について共有し、篠路駅周辺地区のまちづくりの方向性についてご意見をいただきました。概要は以下
のとおりです。（当日の資料や議事要旨はHPに公開いたします。） 

 

これまでのワークショップやその他の調査・検
討結果より、篠路駅周辺地区の基本理念と目指す
まちの将来像を以下のように設定しました。 

また、篠路駅東側の土地区画整理事業区域を含
む駅前エリアと市有地周辺の東エリアをまちづく
り重点エリアと設定し、まちづくりの方向性を素
案として示しました。 

 

誰もが 
暮らしやすく 

笑顔あふれるまち 

『暮らし』を支えるまち 
『つなぎ』を紡ぐまち 
『魅力』を創造するまち 

西側エリアは銀行や医療
が集中している中、東エ
リアは異なる用途が来て
機能を分担してもよい！ 

神社で行っているイベントや、キ
ッチンカーイベントができるオー
プンスペースがあるとよい！ 

魅力的な取り組みづくりのきっかけとして、
いま使える空間から利用してみるとよい！ 

若い人に魅力を伝えるた
めの情報発信が大切！ 

高架化を契機に、ハ
ード・ソフトともに
行き来を生む仕掛け
づくりが必要！ 

20～30年後を想定したま
ちづくりで、人口を流出さ
せない取り組みが必要！ 

①現況や期待すること 
②今後の篠路に必要な取り組み 

駅西エリア 
（開発済み） 駅前エリア 

東エリア 

暮らし 

つなぎ 

魅力 

暮らし 
つなぎ 

魅力 

住宅地 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 【日時】10月7日（水）18時30分〜20時15分 
【場所】篠路コミュニティセンター １階ホール 
【出席】委員８名 
 

【内容】 
① 篠路駅周辺地区の現況とまちづくりの方向性について意見交換 
② 今後の検討事項について意見交換 

第１回 検討委員会の概要 

 

※新型コロナウイルス感染症の影響により、会議日程等を変更する場合があります。変更
した場合は、ホームページでお知らせします。 

お問い合わせ先 札幌市まちづくり政策局都市計画部事業推進課 担当：大路・若林 
〒060-8611 札幌市中央区北１条西２丁目 札幌市役所本庁舎４階 
TEL 011-211-2706   FAX 011-218-511３ 
MAIL  jigyousuishin-kei@city.sapporo.jp 

メールアドレスは上記二次元バーコードから読み取れます↑ 

さっぽろ市 
02-B03-20-1337 

R2-2-920 

地域協議会及び検討委員会の第２回目は、下記のとおり開催する予定です。各会とも席の間隔を
確保して傍聴席を設ける予定です。 

第２回 地域協議会 
日時 １１月２４日（火） １９：００〜 
会場 篠路コミュニティセンター 1階ホール 

第２回 検討委員会 
日時 １２月２３日（水） １９：００〜 
会場 篠路コミュニティセンター 1階ホール 

【傍聴を希望される方へのお願い】 
新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、予防対策を行った上で開催いたします。傍聴を希

望される方につきましても以下の点にご協力をお願いいたします。会議の内容はホームページや
シノロナビでも紹介しますので、体調に不安のある方は傍聴をご遠慮ください。 

 
 ご自宅での検温、健康チェック 
 マスクの着用などによる咳エチケットの徹底 
 手指消毒液の使用（会場入口等に設置） 

『みんなの想い』や、地域協議
会・検討委員会開催の情報につい
てはこちらの二次元バーコードか
らもご覧いただ 
けます！→→→ 
 

篠路駅周辺 まちづくり 検索 

 会場入口にて傍聴者名簿へのご記入
（お名前、ご住所、ご連絡先） 

 上履きの持参 

第１回検討委員会でいただいた主なご意見（抜粋） 

鉄道高架化や土地区画
整理事業を契機に良い
まちづくりを進めるた
めの計画にしよう！ 

地域協議会のほかに幅広
く地域の方々を巻き込ん
で、自由な発想でまちづく
りに取り組める場がある
といい！ 

集客なのか？生活の場なの
か？駅周辺が、誰にとってどう
いう街であるべきかの「空間
像」を描いていくことが重要！ 

市有地だけでなく、旧琴
似川沿いの緑道やちょっ
とした空き地なども地域
の資源として活用してい
く視点が必要！ 

市有地については、今
のマーケットに合わせ
るのではなく、民間事
業者の参画意欲・進出
可能性を喚起させるよ
うな取り組みが必要！ 

商業施設を誘致するなら、
商圏人口が確保されている
ことが大前提！ 


